

Projet Rallye Cartes Postales

publié le 28/06/2022

Les élèves du dispositif ULIS TFM ont participé cette année au projet Rallye Cartes Postales avec 48 autres dispositifs ULIS de la France métropolitaine, DROM et COM.

L'objectif de ce projet était de réaliser une correspondance par cartes postales mais aussi de travailler la géographie de façon motivante et ludique. Chaque dispositif ULIS devait présenter son département et sa région sous forme d'un diaporama.

Un projet très enrichissant qui aura permis aux élèves de voyager durant toute l'année.

Une dernière carte postale est arrivée ce matin de Nouméa. Les élèves de la Nouvelle Calédonie, qui ne sont qu'au milieu de leur année scolaire, tenaient à souhaiter de belles vacances scolaires aux élèves du collège F. Rabelais.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.